

何買ったけない、親には何か(何かは忘れた)買った気がする。あとは貯めでは旅に来る、のくり返し。どうしても一番高いシーズンでしか去れんからね。現地に行けば1泊500円の安宿でも飛行機代がでも微塵(みじん)も後悔しない。

自問自答

令和5年6月26日(月)
その14 発行人: 皆さん将来どこで働く? 県内?

広島市立己斐上中学校 進路通信

国内? 海外? ワーク留学なんていんじゃない。

日本パスポートは強力アイテム、20か国以上でワーホリ

できますよ~♪



初任給で買いたいもの
は何ですか? 私は,,,欄外

いよいよ職場体験が始まりますね~。先日の道德で「何の

ために働くのか」って考えてみましたね。社会に出て働くいた

ことのない皆さんにとって「お金のため~!」が、真っ先に思いつく
理由じゃないかなあ。私だって、これで毎月お給料がもらえなかつたら、ひじょ~~~に困る。

以前、アメリカの鉄道会社の話を書いたの覚えてる? 50ドルのために働く男と、世のため人のために
働く男の人生の違い。確かに「お金のため」っていう一面はある。ただ、お金 + α の部分がきっとある。
皆さんにはこの + α の、自分なりの「 α 」を見つけてほしい。

私の場合は小学校の卒業アルバムの、「将来なりたいもの欄」に「先生」と書いた記憶がある。友達と
算数を勉強していて、友達がわからないって言うところを教えたときに、「わかった~!!」とすごく嬉しそう
だったのが、子ども心に自分もめちゃくちゃ嬉しくて、「あ~, 先生っていいなあ。」と思ったのがきっかけ。

折しも世の中は空前の学園ドラマブーム。「金八先生」を始めとして、「スクールウォーズ」「教師びんびん物語」「熱中時代」などなど。金八先生なんて、校内暴力、いじめ、妊娠・出産、性同一性障害、覚醒剤
などなど、あらゆる社会問題をやってましたからねえ,,, 夢中で観てたなあ。

ってなわけで、テスト前にさあ、放課後にたくさん的人が残って一緒に勉強してたじゃない。わかりません
って言うところを、一緒に勉強して「わかったあ! ありがとうございます!」って笑顔になる瞬間ね、やっぱり
嬉しかったなあ、私の原点だもん。あとね、あとね、好きな瞬間が、こっちがボケたときにちゃんと突っ込んで
くれたとき。ちょうど今朝(これ書いてるのがテスト3日目、22日です)、3-1の教卓にいたとき、藤原さん
が「鉛筆、鉛筆!」って前に取りにきたから、机にあったランチョンマット渡したら「これ、今一番いらんやつ」
って、しっかり突っ込んでくれたのは嬉しかったぞ(‘ω’)/

まあ、そんなわけで、どんなわけで? 将来の仕事に何がどうつながっていくかわからないので、今回、縁の
あった事業所でしっかり働いてきてください。そこで働いている方々の「+ α 」の部分まで見つけられたら
いいね。

将来、皆さんが社会人となって、市内でバッタリ私に会った時には、皆さんが汗水たらして手に入れたお
給料で、私にコーヒーの一杯でもごちそうしてください。その代わり、海外で私にバッタリ会った時には、が
っつりご飯をごちそうしてやろう。ちなみに過去の例では、ベトナムで町から町への移動で長距離バスに乗
ったとき、休憩で立ち寄った小さな町の小さな食堂で、近づいてきた日本人パッカーが「せ、せんせ?」
「ん? 池田あ~!!」と、かつての教え子に再会したので飯をごちそうした例がある。「数学は覚えてないけ
ど、旅の話は覚えてます!!」って,,, す~がくも覚えとけよ(-_-メ)

職体の苦い思い出。若かりし頃、生徒の勤務当日、あるホテルをまわった時、よかに見て担当の方にあいやつた「でも、呼ひ止してもらひだら、アポ(約束)ありましたけど、社会人としての非常識さを露呈(ろじゆつ)するハメに。

自問自答

その15

広島市立己斐上中学校 進路通信

令和5年7月3日(月)

発行人: 了波^{りょうは} なしきく問^きは相手の時間^{じかん}を奪う^{だつ}こむもなるし(とくに忙しいとき)
明らかにマナー違反^{ふはん}ですょな…。



マスオ、接待テニス
の巻

数年ぶりの職場体験の復活、間に合って良かったな。

中学生のうちに実際の職場を体験できるのはホントありがたいことだと思いますよ。受け入れる側にしてみれば、当然仕事が増えるわけで、それでも未来ある君たちのためにひと肌脱ぎましょう! と受け入れてくださるので、感謝しつつ、できるだけお客様状態にならぬよう、全力で勤務しててくれ。

私が最初にアルバイトをしたのは高校を卒業した春休み。東京での一人暮らし(大学進学)に向けて、資金を調達するために(この時点ではまだパッカーではない)清掃会社で働いたなあ。確か時給800円。8時間働いて6400円なんだけど、切りよく6500円出すよって話だったと思う。色々な現場に派遣されて、建設現場の後片付けや、旧市民球場のイスを1つずつ拭いていく、などやりましたねえ。

東京に出てからも、仕送りだけでは生活できないし、パッカーになっちゃったから旅資金も必要だし、色々アルバイトをしました。家庭教師(これは時給がいい!)、まかない食がついていたので焼肉屋さん(ただし出てくる食事は豚肉ばかり,,,牛だしてくれよ牛を,,,泣), プロ野球日本シリーズの警備員、一日限りの単発もの、などなど。

あと、先輩から引き継いだ、「お医者さんのテニスの相手」なんてのもあったなあ。年間でコートが予約してあって、毎週金曜日の夜にその先生の自宅に自転車で行くの。そこからBMWに乗せてもらってテニスコートへ。あとは2時間テニスの相手をして、その後、ファミレスでご飯まで食べさせてもらっておしまい。これで時給1000円!! 引き継いだ注意事項は、あまり勝ちすぎると機嫌が悪くなるから,,,ということで、時折チャンスボールを思いっきり打ってわざとミスをして、「あ~, やってもうた~!!」と。すると「ほほほほほ、まだまだ若いのう。」と言われ「えへへ」みたいな(笑)。忠実に先輩からの引継ぎ事項を守る私であった。

なっ、働くということは、こうやって社会の仕組みを学んでいくということなのだ。何が「なっ」なんだか,,,ちなみにその先生の自宅、トイレの広さが、当時私が住んでいたアパートの部屋より広かった。わしはトイレ以下のスペースで生活しているのか、と現実を思い知らされる。

家庭教師で言えば、同じ大学(同じ数学科)の女の子な、家庭教師なんていらないでしょっていうぐらいの中3のお嬢様をみて、毎回豪華なおやつ付き、当然のように高校にも余裕で合格。そしたら合格祝いに、家族でハワイに行きますから先生もご一緒しません? 当然費用はこちらで持りますので(°△°)

あははははははは、変わりてえ~。さすがにお断りしたそうだが、お礼にと、エルメスのスカーフもらってたなあ。東京ってすごいね(笑)。私? 私がもらった依頼の一つは、これまで勉強の「べ」の字もしたことないけれど、都立入試まであと1か月しかないから、なんとかなりませんか?っていう依頼(-_-メ) なるか~!!